
 



On peut trouver le bonheur 

même dans les moments les plus sombres…  

Il suffit de se souvenir,   

  d’allumer la lumière. 
  

 



   

 

Il faut beaucoup de 

courage pour affronter  

ses ennemis, mais il en faut  

encore plus pour affronter  

   ses amis. 

 
 
 
 
 
 
 



  

C’est nos choix qui définissent 

vraiment qui nous sommes 
  bien plus que nos capacités. 

 
 
 
 
 



 

L’important ce n’est pas  
ce qu’on est à la naissance,  

mais la façon dont on  

grandit par  
     la suite. 





  

Vous échouerez, c’est 

inévitable. Le plus important, c’est 

comment vous vous servez de vos 

     échecs. 



Nous devons tous faire le choix 
entre ce qui est juste et ce qui est 

facile. 

 
 
 
 



 

Si tu veux cerner la vraie nature de 

quelqu’un, regarde la façon dont il traite  

les personnes qui lui sont inférieures 

et non pas ses égaux. 
 
 

 

 

 

 

 

 



 

Les mots sont à mon avis, qui n’est pas 

si humble, notre plus inépuisable 
source de magie. Ils peuvent à la fois 
infliger des blessures et y porter  

remède.  


